

El seleccionador nacional de bádminton de menores participa en una jornada de tecnificación en Las Torres de Cotillas

Tuvo lugar el pasado sábado 24 de enero en el pabellón del IES "Salvador Sandoval", donde participaron jugadores tanto del municipio torreño como de Molina de Segura, Totana, Cartagena y San Pedro del Pinatar

28/01/15 – Las Torres de Cotillas acogió el pasado sábado 24 de enero una jornada de tecnificación de bádminton de menores en la que participó el seleccionador nacional de categorías inferiores, Salvador Franco. Este encuentro, en el que participaron jóvenes jugadores tanto del municipio torreño como de Molina de Segura, Totana, Cartagena y San Pedro del Pinatar, tuvo lugar en el pabellón deportivo del IES "Salvador Sandoval" local.

"Fue una jornada de charlas y entrenamientos con los mejores jugadores de bádminton de los diferentes clubes murcianos", explica el edil torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que destaca que es "la primera vez que el seleccionador nacional realiza en Murcia una jornada de tecnificación, para observar las jóvenes promesas del bádminton regional". "Quiero hacer llegar mi felicitación a los torreños que se encuentran en este programa: Raúl Rosell, Elisabel Brao, José M^a Turpín y M^a Nieves Brao", subraya Pérez Iniesta.

"Queremos agradecer también la colaboración de los diferentes monitores que se preocupan por la mejora del bádminton en sus localidades, como: Manolo Berrocal y Antonio Brao en Las Torres de Cotillas; Enrique y Pilar en Pilar de la Horadada; Behrooz en San Pedro del Pinatar; y Ángel Jiménez en Molina de Segura", señalan desde la Federación Española de Bádminton.

